

## Kolaborasi Vaksinasi, Ditintelkam Polda Kalteng dan Aliansi BEM se-Kota Palangkaraya Targetkan 600 Dosis

Indra Gunawan,S.Sos - [KALTENG.KAMPAI.CO.ID](http://KALTENG.KAMPAI.CO.ID)

Mar 30, 2022 - 04:58



PALANGKA RAYA - Komitmen Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) di bawah kepemimpinan Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. dalam mempercepat akselerasi vaksinasi Nasional dalam upaya mencegah

penyebaran Covid -19 patut diacungi jempol.

Hal tersebut dibuktikan dengan digelarnya Vaksinasi massal yang bertempat di Aula Universitas Palangka Raya, Jln. Hendrik Timang, Kota Palangka Raya, Selasa (29/3/22) pagi.



Kapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menyampaikan, kegiatan Vaksinasi massal tersebut, diprakarsai Ditintelkam Polda Kalteng berkolaborasi bersama Aliansi Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) se- Kota Palangka Raya, yang terdiri dari gabungan 6 lembaga diantaranya, BEM UPR, UMP, PGRI, IAIN, IAKN dan IAHN.

"Kali ini, Polda Kalteng bersinergi bersama Mahasiswa sebagai bentuk upaya dalam menanggulangi Covid-19 melalui percepatan akselerasi Vaksinasi d Prov. Kalteng khususnya di Kota Palangka Raya," ungkap Kabidhumas.



Lanjut Eko menjelaskan, dalam menunjang pelaksanaan kegiatan vaksinasi ini, sebanyak 600 Dosis vaksin dan 33 Tenaga Vaksinator dari Biddokkes dan

Rumkit Bhayangkara Polda Kalteng turut dilibatkan dengan sasaran Lansia, Anak-anak dan Mahasiswa.

"Dalam hal ini, diharapkan kegiatan tersebut dapat membantu pemerintah serta memberi dampak yang baik bagi masyarakat terkhususnya mahasiswa," jelas Eko.

Sementara itu, perwakilan Aliansi BEM, M.Nur Husfin memberikan apresiasi kepada Polda Kalimantan Tengah yang telah menjadi koordinator terselenggaranya kegiatan vaksinasi ini.



"Kami ucapkan terima kasih atas respon positif bapak Kapolda yang sudah mau berkolaborasi bersama kami," ungkap Husfin.

Diakhir kesempatan Husfin menyampaikan, kegiatan ini merupakan suatu kerjasama yang sangat luar biasa.

"Semoga kedepanya kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi organisasi lainnya di Kalteng untuk mewujudkan Kalteng Zona Hijau dari Covid-19," pungkasnya.\*\*\*